
  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１１月号 

No.2 

最近は、朝晩と涼しくなり、秋らしい過ごしやすい季節になってきました。「○○の秋」とよく言われますが、

秋と言えば何をイメージしますか。食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋など、いろいろ思い出されますが、是非

「読書の秋」を楽しんでください。 

さて、第３回 「学校運営協議会」が１０月７日（金）に開催され、次の内容について委員の皆様方から貴重

なご意見をいただきました。会議の中で学校側に頼るのではなく、我々保護者や地域全体で課題を共有していく

ことを確認しました。 

 

天中コミスクだより  

＜協議内容＞ 

■新体操服について 

  創立以来使用していた体操服について変更をすすめることを校内の体操服検討委員会で協議されました。

生徒会のみなさんの意見やＰＴＡのみなさんの意見を元に新体操服が決定しました。来年度の新入生より使

用するとのことでした。 

■全国学力学習状況調査の結果について 

  ４月に３年生が実施しました全国学力学習状況調査についての結果報告がありました。平均正答率はすべ

ての教科（国語・数学・理科）において全国平均正答率を下回りました。 

  原因は様々なことが考えられますが、問題自体が基礎的な問題の出題ではなく、問題を論理的に読み取っ

たり、たくさんの資料から回答を導いていくような出題が主流となっていました。校長先生からは授業改善

と基本的な学力の定着が重点的に実施することが必要とのことでした。詳細は「天の子」６号７号を再読し

てください。 

■不登校対策について 

  コロナの影響もあり不登校の生徒が増加傾向にあります。これは天中だけでなく伊丹市全体の喫緊の課題

となっています。不登校防止には不登校傾向の子ども立ちが、学校が楽しいとか授業が面白いと実感するこ

とが重要だと思います。担任の先生一人で抱え込むのではなくチームとして不登校の子どもに対応すること

の重要性と保護者や地域でできることを今後も考えていかなくてならないという意見がでました。 

 

 
そのほかにも先生方の働き改革について今後の学校行事についての報告がありました。また、小中の連携も

不可欠であることから今後小学校の教頭先生方にも本協議会に参加していただくことも確認しました。 

 

 

１１月６日（日）ふれあいの集いの様子 １１月７日（月）2年トライやる・ウィークの様子 


